

Su Majestad condecora a otros heroes

Honores especiales a 89 de la Armada por sus servicios meritorios

(De la Agencia Dumas)
Tokio, 18 de octubre.—Su Majestad el Emperador se ha dignado conceder la 23a adjudicación de condecoraciones al personal de la Marina mientas en la Guerra del Asia Oriental Mas Grande o la 41a adjudicación de condecoraciones desde que estallo esta guerra.

Segun el comunicado de la Junta de Informacion del Ministerio de Marina se han concedido honores especiales a 89 oficiales y marinos que prestaron servicios meritorios. Entre los honrados figura el Contra-Almirante Kiyoto Kagawa, el Capitan Tokiyosi Arima y 74 oficiales navales.

El Contra-Almirante Kagawa se distinguió en las operaciones del norte al ocupar la isla Aitu y conservar guarniciones en las islas Kurila. El Capitan Arima obtuvo notables resultados como comandante de un destructor en la Bahía del Mar de Salomon y mas tarde se acreditó dos cruces honoríficas en un encuentro nocturno frente a la isla Kolombangara. Un total de 74 aviadores navales prestaron servicios meritorios desde que comenzo esta guerra. El comunicado del Ministerio de Marina dice textualmente asi:

"Su Majestad el Emperador se ha dignado conceder hoy condecoraciones a una parte del personal"

(Continúa en la página 3)



Emitiendo humo negro, un avión enemigo (inferior derecha) se ve precipitando a su destrucción. La fotografía se tomó en Manila durante el ataque aéreo de ayer mañana.

35 aviones derribados aqui ayer

Otro ataque este día a las instalaciones del puerto

Últimas computaciones oficiales hechas hoy han revelado que 35 aviones enemigos han sido derribados o dañados sobre el área de Manila y Clark Field en los raids efectuados ayer por varios oleajes de aparatos procedentes a portaviones. De este total 22 fueron abatidos por los interceptores y antieros japoneses, incluyendo siete aviones mientras que los seis restantes fueron dañados por las unidades de defensa.

Los vuelos enemigos sobre Manila se hicieron en tres oleajes, en un total de 80; sobre Clark Field, 200 vuelos en cinco oleajes; y casi igual número sobre Aparri.

Los atacantes enemigos tambien aparecieron en varios oleajes sobre Cebu y Tacloban (Layte).

Los raids de hoy contra instalaciones del puerto

Los aviones enemigos volvieron a atacar el área de Manila desde primera hora de esta mañana concentrando sus ataques contra las instalaciones del puerto. Los atacantes vinieron esta mañana en tres oleajes que comprendieron diferentes números de aparatos. En el primer oleaje aparecieron sobre la ciudad 40 aviones; en el segundo un total de 60 aviones y en el tercero, 20 aviones.

Hasta la hora en que se escribio

(Continúa en la última página)

El país expresa felicitaciones

En nombre del gobierno de la República de Filipinas y del pueblo filipino, el Presidente José P. Laurel extendió ayer sus felicitaciones a la Embajada japonesa en Filipinas y a los Superiores Comandantes del Ejército y Armada Imperiales japoneses por las victorias niponas alcanzadas en las batallas en aguas frente a Taiwan y Filipinas.

El Ministro del Exterior, Claro M. Recto, visitó ayer a la embajada japonesa en Manila para felicitarlos al Embajador Extraordinario y Plenipotenciario japonés, Byozo Murata.

El Ministro de Asuntos Domésticos, Teofilio Sison, visitó la oficina del Supremo Comandante del Ejército Imperial Japonés, en donde el Jefe de Estado Mayor recibió sus congratulaciones en nombre de la República y del pueblo.

El Secretario Ejecutivo, Emilio Abaya, visitó al Superio Comandante de la Armada Imperial Japonesa con el mismo propósito.

El enemigo en Palau se agota Flota de rescate enemiga diezmada

(De la Agencia Dumas)
Hondo una base japonesa en el Centro del Pacífico, 18 de octubre.

—Conservando firmemente su terreno ademas de llevar a cabo frecuentes ataques nocturnos penetrando hondamente las líneas enemigas, las unidades de la guarnición nipona en la isla de Piliului del grupo de Palau, continúan atacando a las unidades de la guarnición enemiga en la isla de Piliului del grupo de Palau, continúan atacando a las unidades de la guarnición enemiga en la isla de Piliului del grupo de Palau, continúan atacando a las unidades de la guarnición enemiga en la isla de Piliului del grupo de Palau.

Emitiendo humo negro, un avión enemigo (inferior derecha) se ve precipitando a su destrucción. La fotografía se tomó en Manila durante el ataque aéreo de ayer mañana.

El enemigo en Palau se agota. Flota de rescate enemiga diezmada. Unidades navales enemigas muy abrumadoramente batidas.—Como fue el segundo ataque nipón a la gran fuerza americana en Taiwan.

(De la Agencia Dumas)
Tokio, 18 de octubre.—La nueva fuerza de asalto de los Estados Unidos imprudentemente enviada por el enemigo para rescatar al núcleo de sus unidades abrumadoramente diezmada en aguas al este de Taiwan desde el 12 del actual, ha sido maltratada también por la fuerza aérea japonesa la cual daño considerablemente por lo menos a un portaviones y un acorazado, según anuncio ayer el Daihon-ri.

Varios nuevos ingenieros civiles y maquinistas marinos aprobados

La Junta Examinadora para Ingenieros Civiles y la Junta Examinadora para Maquinistas Marinos acaban de anunciar los resultados de los respectivos exámenes llevados a cabo en Manila el 10 y 12 de julio último. Los aprobados son:

La lista de aprobados y sus respectivos promedios es como sigue:

Ingenieros Civiles: Miguel G. Cruz, 91.49; Miguel Conesveo, 85.25; Benito C. Bernardo, 84.75; Benigno Mercado, 83.31; Benjamin Bagalio y Ureano, 82.88; Jacinto C. Reyes, 82.83; Porfirio P. Balagora, 81.88; Zolfo O. Magos, 81; Carlos B. Badoy, 81.11; Juan M. Cruz, 80.4; Nolasco Angeles, 80.33; Pedro C. Pastoral, 79.88; Wilfrido Posadas, 79.75; Teofilo R. Alarcon, 79.75; Juan M. Cruz, 78.38; Benjamin G. Sayo, 78.34; Ricardo Y. Angeles, 77.25; Cristino Palma, 76.75; Gerardo D. Flores, 75.88; Domingo J. Alfonso, 75.88;

42 BUQUES YA HUNDIDOS EN TAIWAN Y FILIPINAS

Los resultados de guerra combinados comprobados como alcanzados por las fuerzas Imperiales hasta el 17 de octubre en las áreas de Taiwan y Filipinas se dan a la continuación:

HUNDIDOS	Tai.	Fil.	To.
	wan	plaza	tal
(Detalles)	16	1	17
Portaviones	10	1	11
Acorazados	2	0	2
Cruceiros	3	0	3
Destructores	1	0	1
DASARDOS	21	4	25
(Detalles)	4	3	7
Portaviones	4	3	7
Acorazados	2	0	2
Cruceiros	4	0	4
Buques de guerra no identificados	11	0	11
Acorazados o Cruceiros	0	1	1
Gran total Aviones enemigos abatidos	37	5	42
	160	63	223

Rangun daña a diez aeroplanos

(De la Agencia Dumas)
Rangun, 18 de octubre.—Dos cazas Beau y un P-47 fueron dañados seriamente, y tres P-38, cuatro P-47 y varios otros fueron fuertemente dañados por nuestras unidades aéreas y terrestres, cuando un total de unos 80 aparatos de combate enemigos atacaron el sector de Rangun en tres oleajes, este día. Los daños sufridos por el lado nipón han sido ligeros.

Mas aviones derribados en Canton y Hongkong

(De la Agencia Dumas)
Desde una base japonesa en el frente de China, 17 de octubre.—El número de aviones enemigos que las unidades de aviones de combate japonesas derribaron el domingo y lunes en operaciones de intersección sobre Canton y Hongkong se ha elevado por los aparatos enemigos, según se ha sabido hoy.

Las últimas computaciones de combate japonesas aparecidas en el domingo revelan que otro caza enemigo P-51 cayó presa de la unidad de aviones de combate japonesas de los aviones bombarderos y aviones de combate derribados o dañados.

(Continúa en la página 3)

Un sensacional ataque al enemigo en Taiwan por aviones-torpederos

(De la Agencia Dumas)
Desde una base japonesa, 18 de octubre.—Esta es una relación gran cosa revelada por los miembros de la tripulación de los aviones torpederos militares sacados del agua que efectuaron en la noche del 14 de octubre contra la fuerza de asalto enemiga en aguas al este de Taiwan.

En su base, nuestros aviones torpederos, cargados totalmente de proyectiles anclados despegar al vuelo. Tan pronto como se dio la orden de partida, nuestros aviones torpederos se hicieron al aire uno detrás de otro. Encabezados por formaciones de aviones de contacto, nuestros aviones torpederos con sus alas relucientes bajo los

La Mision Filipina en Taiwan sigue activa

Malacanan recibió este día un telegrama de José G. Sanjiveros, Chairman de la Mision Agrícola Filipina a Taiwan, informando al Presidente José P. Laurel que los miembros de la mision y el estaban activamente ocupados realizando el cometido de la mision a aquella isla.

